

Ressort: Entertainment

Helmut Berger verlässt RTL-Dschungelcamp

Berlin, 13.01.2013, 09:13 Uhr

GDN - Der österreichische Schauspieler Helmut Berger hat das Dschungelcamp des Senders RTL aus gesundheitlichen Gründen verlassen. Der Schritt erfolgte auf ärztlichen Rat hin, da die Temperaturen in Australien in den nächsten Tagen auf über 50 Grad steigen sollen.

Das sei sehr gefährlich für den Kreislauf, so Berger. Für den Schauspieler rückt der Sänger Klaus Baumgart vom Sänger-Duo "Klaus und Klaus" nach. Berger zählte vor allem in den 1960er- und 1970er Jahren zu den populärsten Stars des europäischen Kinos. Als künstlerisch herausragend gilt seine Zusammenarbeit mit dem italienischen Regisseur Luchino Visconti. Die RTL-Sendung "Ich bin ein Star – Holt mich hier raus!" ist eine ursprünglich aus dem Vereinigten Königreich stammende Reality-Show, die seit 2004 in Deutschland ausgestrahlt wird.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-5730/helmut-berger-verlaesst-rtl-dschungelcamp.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com